

# 穴水高校だより



## 令和7年度入学式

4月8日(火)、令和7年度入学式が行われました。普通コース 26名・キャリアコース4名が高校生活の一歩を踏み出しました。吉村光輝穴水町長をはじめとする来賓の方々のご出席を賜り、入学をお祝いしていただきました。



島崎校長は式辞で、新入生が震災後の厳しい環境下で中学校最後の学年を送ったこと、多くの試練を乗り越えて今この場に立っていることを思い、これまでの努力をねぎらいました。そして「本校の現状は、震災で受けた被害のハード面では復旧はほとんど進んでいません。しかし、皆さんが入学してからの学習や部活動において、「環境さえ整えばもっと勉強(練習)できるのに。もっと良い成績が出せるのに。」などといったできない理由を考えるのではなく、「どうすればできるかを考える」ということを高校生活の目標にして下さい。「これはできない」と弱音を吐くのではなく、「こうすればできる」と考えることで、すぐにはできないことがあっても、一歩ずつ前に進むことができます。皆さんの先輩方は、この環境への不満を口にすることなく、元気に前を向いて高校生活を送っています。新入生のみなさんも、変えることができる将来に向か、一生懸命、後悔なく高校生活を送って下さい。」と励ましの言葉を述べました。



新入生宣誓 西田昌白さん

対面式代表挨拶 寺西一真さん

## 新入生歓迎会・部活動紹介

4月10日(木)、新入生歓迎会が行われました。前年度生徒会長の今牛日菜香さんが歓迎の挨拶を述べた後、生徒会執行部から穴水高校の行事や学校生活について説明がありました。

その後、部活動について各部の紹介がありました。生徒達はそれぞれの部活動の紹介を、実演を交えて行うなどして新入部員の勧誘に務めました。



**New!** **囲碁・将棋同好会！**  
今年度新しく「囲碁・将棋同好会」が発足しました。顧問の西村先生は高校時代、将棋部で県代表として全国大会に出場した経験を持つほどの腕前です。たくさんの部員を募集しています！

将棋は祖父に誘われたのがきっかけで始めました。9×9の小さい将棋盤の上で駒が自由に動き回り毎回違う戦いを繰り広げるのがとても楽しかったです。「デジタル」にはない「アナログ」な遊戯に分類される囲碁・将棋の魅力を知って欲しいと思い同好会を立ち上げました。



## 朝学習開始

4月14日(月)より朝学習を開始しました。昨年度までは進学クラスを中心に朝学習を行っていましたが、今年度より全校生徒87名を対象に朝学習を実施することとなりました。A組は国公立大学への進学を目指して英語の講義や演習を中心に、1、2年B・C組はコラム学習、3年B・C組は就職・公務員対策などをしていく予定です。始業までの時間を有意義に使うことができるよう学習習慣の確立と基礎学力の定着を目指して取り組んでいきます。



## 清掃ボランティア

4月4日(金)、2年ぶりに新2、3年生による清掃ボランティアが行われました。

昨年度は地震からの復旧として校舎内清掃でしたが、今年度は本校生徒と教職員約65名が部ごとに分かれ、穴水町内やのと鉄道駅周辺のゴミ拾いを行いました。町民の皆さんから励ましの言葉をいただきながら約2時間一生懸命清掃に励みました。

### 今回実施した清掃区域



## 石川県文化優秀賞受賞

3月28日(金)、**石川県文化優秀賞**の贈呈式が石川県庁で行われ、本校弁論部の松本心和さんが馳浩知事から表彰状を授与されました。県文化優秀賞は、全国大会で顕著な成績を残した人や、中学、高校の部活動で同等の成果をあげた生徒を対象としています。松本さんは昨年11月に行われた『文部科学大臣杯全国青年弁論大会』で文部科学大臣賞を獲得した実績が評価されて、今回の受賞となりました。



## 4月行事予定

8(火)	新任式・始業式、身だしなみ指導、令和7年度入学式	17(木)	前期生徒会役員選挙、尿検査(1次)、S C来校日(西崎、午後)
9(水)	スタディサポート、第1階進路希望調査	18(金)	身体計測
10(木)	1年オリエンテーション、歓迎会・部活動紹介、前期生徒会役員選挙公示	22(火)	校歌歌唱練習①
11(金)	個人写真撮影	23(水)	非行防止教室、S C来校日(高、午前)
12(土)	ベネッセ総合学力記述模試(3年～13日)	24(木)	校歌歌唱練習、歯科健診、結核健診
14(月)	朝学習開始、面談週間(～18日)、クロワッサンサーカス	25(金)	第1回PTA役員会・理事会
16(水)	交通安全・防犯教室、S C来校日(高、午前)	28(月)	心臓検診、定時退校日
		30(水)	同窓会役員会